17

& EL UNIVERSAL



KENIA LÓPEZ RABADÁN

La pluralidad, el alma de la democracia

éxico es una nación diversa con múltiples visiones de futuro. La historia nos ha enseñado que implantar una forma única de pensamiento es riesgoso, por lo que el respeto a la pluralidad ha sido la herramienta para construir y cimentar nuestra democracia.

En el PAN creemos en la pluralidad porque nacimos de ella. Por experiencia, sabemos lo que significa alzar la voz cuando todo parece estar en contra. Estamos convencidos de que, sin respeto al disenso, no hay democracia.

Acción Nacional nació en 1939, cuando en México predominaba un solo partido político y donde las decisiones las tomaba una sola persona. Nacimos desde la resistencia, como una oposición que debate contra el régimen y que representa una nueva visión de país.

Hoy, somos la segunda fuerza politica de México y representamos a millones de mexicanos. Con trabajo, compromiso y honorabilidad estamos dando resultados con Tere Jiménez en Aguascalientes; Maru Campos en Chihuahua, Libia Dennise García en Guanajuato; y Mauricio Kuri en Querétaro.

Desde Acción Nacional buscamos soluciones que permitan a los ciudadanos vivir mejor.

El PAN es una voz que exige, ya que somos una fuerza que ha luchado durante décadas por abrir espacios a la libre expresión, por construir instituciones fuertes e imparciales, que ha trabajado por garantizar que ninguna mayoria invisibilice las voces de quienes piensan distinto. Desde el PAN defendemos el derecho a disentir y lo hacemos por convicción democrática.

Los tomadores de decisiones deben entender que la sociedad es pluricultural y que hay muchas formas legitimas de mirar el presente e imaginar el futuro. México no necesita uniformidad, necesita diálogo. Por ello, desde la oposición, levantamos la voz, no para gritar más fuerte, sino para defender el derecho de todos a ser escuchados. Un país incluyente, que atiende las demandas ciudadanas, que construye consensos, es un país que avanza.

Hoy más que nunca, los principios del PAN están vigentes, reconocemos la dignidad de las personas, promovemos el bien común, luchamos por una sociedad justa, igualitaria y donde se respeten los derechos humanos. Defenderemos, siempre, las libertades, la justicia social, el federalismo y el pluralismo.

En el México de hoy, es necesario recuperar el diálogo, defender los contrapesos, los equilibrios, las instituciones, porque son el camino hacia un México mejor. Un país no se construye desde una sola trinchera, ni se transforma desde un solo discurso, se construye entre todos, con respeto, con debate, con reglas claras y con instituciones que no dependan del régimen en turno.

En Acción Nacional seguiremos alzando la voz por la libertad de expresión, por los derechos de las minorías, por un Estado de derecho que garantice igualdad y justicia para todos. Lo haremos con firmeza, con respeto, con propuestas y con la mano tendida al diálogo. Más allá de nuestras diferencias, compartimos algo esencial: el amor a México.

Diputada federal. @kenialopeza

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
ELUNIVERSAL	17	18/7/2025	OPINIÓN



Defender contrapesos, equilibrios e instituciones: son el camino hacia un México mejor.